
2022년 1/4분기 시설운영위원회 정기회의 회의록

일    시 2022년 3월 11일(금) 16시 장    소 2층 인지지원실

참 석 자 최윤정, 문옥순, 박정란, 윤은경, 임소현 위원(5명)

회의내용

▶ 사회자 : 2022년 1/4분기 시설 운영위원회 개최를 알림. 

           개인사정으로 인해 3명의 운영위원님이 불참하였음을 안내함. 

1/4분기 주요안건에 대해 설명함. 2021년 결산보고, 2022년 1차 추경보고, 후원보고 

및 지원사업 선정결과보고, 복지관 관련 사건사고 보고, 자문요청, 인사보고, 고충 

및 인권진정 논의, 기타안건 논의 순으로 진행함. 

▶ 보고사항

 가. 2021년 결산보고

예산 결산 증감

세입 2,009,857,000 2,013,801,921 3,944,921

세출 2,009,857,000 1,949,481,696 60,375,304

 나. 2022년 1차 추경보고

추경 후 예산 추경 전 예산 증감

세입 2,198,948,000 2,026,573,000 172,375,000

세출 2,198,948,000 2,026,573,000 172,375,000

 다. 후원보고 및 지원사업보고

후원금 후원품(환가액)

수입 3,508,040 16,173,440

지출 2,220,000 16,173,440

- 중 략(회의자료 참조) -

  

▶ 최윤정 위원 : 방역수칙 변경으로 대면 프로그램이 진행되지 않고 돌봄 중심의 

서비스가 진행되고 있으며 현재 직원들도 양성 판정 받았다가 다들 복귀를 완료함을 



설명함. 

 

▶ 윤은경 위원 : 1회용 신속항원검사키트 구비에 관해 직원들의 부담이 크지 않는

지 질의함. 

▶ 최윤정 위원 : 현재 돌봄 파트 쪽에서는 구청에서 지원을 하고 있으며 대상자들

에게 배부하고 있음. 그리고 노인복지시설 종사자는 고위험시설 종사자로 분류되어 

직원들은 재직증명서 및 사원증을 제시하면 바로 PCR 검사가 가능하기 떄문에 항원

검사키트를 지원하고 있지 않다고 답변함. 

▶ 윤은경 위원 : 대면 프로그램이 전혀 진행되지 않는 지 질의함. 

▶ 최윤정 위원 : 실버대학은 중단하였으며 개인상담 등을 진행하다가 내담자가 확

진이 되어 개인상담도 현재는 중단되어 온라인과 유선으로 진행하고 있음. 확산 속

도가 빨라 노인일자리사업도 중단될까 염려된다고 답변함.  

▶ 문옥순 위원 : 이번 추경에 대해 다시 한번 설명을 부탁함. 

▶ 최윤정 위원 : 1월이 되어야 내시안을 받을 수 있어 1차 추경이 2022년 진짜 예

산안임. 보조금 확정 및 기능보강사업, 노인급식사업 등 지원사업 선정으로 인해 예

산이 증가하였음. 3월 31일까지 결산서를 구에 제출 할 예정임을 설명함. 

▶ 박정란 위원 : 포토보이스는 누가 진행하며 사업 종료후 결과물이 있는지 질의함. 

▶ 최윤정 위원 : 20년도 최희경 교수님이 진행하던 프로그램을 21년부터 이지영 사

회복지사가 진행하고 있으며, 어르신들과 살고 있는 마을에 관련된 추억과 이야기를 

나누고 또 개선되야할 점을 구에 직접 건의하는 형태로 하고 있어 사업종료후 책자

나 리플릿 등으로 제작할 계획에 있다고 답변함. 

▶ 박정란 위원 : 직원 상해보험 부분들은 어떻게 납부되고 있는지 질의함.  

▶ 최윤정 위원 : 사업별로 보험이 다르게 가입되고 있음. 올해 3월부터 구청에서 보

험료를 지원하고 있어 구의 도움을 많이 받는다고 답변함. 

▶ 윤은경 위원 : 직원 퇴사 부분이 여전히 많은 데 어떠한 이유인지 질의함. 

▶ 최윤정 위원 : 퇴사 현황을 보면 복지관의 정규 인원은 퇴사가 없고 박채연t 같은 



경우은 육아휴직 대체자로서 계약 만료로 종료되었음. 현재 전담인력들이 계약기간 

종료 및 개인사정들에 의해 그만두고 있음을 설명함. 

▶ 박정란 위원 : 학생들 실습 방문차 기관에 다녀보면 직원들도 많이 그만두고, 우

리 졸업생들고 많이 그만 두어서 학교 쪽에서 어떠한 조치를 취하면 좋을지 질의함.  

▶ 최윤정 위원 : 사실 퇴사가 문제가 아니라 입사가 문제임. 맞춤돌봄과 응급 사업 

같은 경우에는 이력서 자체가 들어오지 않고 있음을 설명함. 

  

▶ 윤은경 위원 : 맞춤돌봄사업이 복지관 사업의 핵심일 텐데 사람들이 많이 힘들어 

기피하는 현상이 있는 것 같다고 함. 

▶ 박정란 위원 : 채용 공고시 학교 쪽에도 공문을 주면 학교에서도 홍보를 할 수 

있도록 하겠다고 설명함.

 

▶ 문옥순 위원 : 상담사는 언제 복귀를 하는 지 질의함.

▶ 최윤정 위원 : 3월 중순에 복귀 예정이며, 4월에 또다른 육아 휴직자도 복귀할 

예정임을 안내함. 

▶ 사회자 : 1분기 운영위원회의 끝을 알리며 회의를 종료함.

사진


